



PALABRAS DEL LIC. JUAN GONZÁLEZ MORENO, PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL DE GRUMA, CON MOTIVO DEL 65 ANIVERSARIO DE GRUMA E INAUGURACIÓN DE “LA CASA DE LA TIERRA, OBSERVATORIO DEL PLANETA

MONTERREY, N.L. A 5 DE JUNIO DE 2014

- **SR. GOBERNADOR DE NUEVO LEÓN, LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ**
- **ING. RAÚL GUTIÉRREZ MUGUERZA, PRESIDENTE DEL CONSEJO DEL HORNO 3**
- **DR. LUIS ROBERTO ACOSTA, DIRECTOR DEL CLIMATE INSTITUTE EN MÉXICO Y PROGRAMAS DE LATINOAMÉRICA**
- **ING. LUIS LÓPEZ PÉREZ, DIRECTOR GENERAL DEL HORNO 3**
- **ING. FERNANDO GUTIÉRREZ MORENO, SECRETARIO DE DESARROLLO SUSTENTABLE DEL ESTADO**
- **ING. JORGE DOMENE ZAMBRANO, JEFE DE LA OFICINA EJECUTIVA DEL C. GOBERNADOR**
- **MAESTRO HECTOR VELASCO MONROY, DIRECTOR GENERAL DE DICONSA. FACTOR IMPORTANTE EN LA CRUZADA NACIONAL CONTRA EL HAMBRE.**

Señoras y señores

Muy buenas noches

Es para mí un gran honor estar con ustedes esta noche en que celebramos el 65 Aniversario de GRUMA inaugurando “La Casa De La Tierra, Observatorio Del Planeta”. Este es un gran proyecto científico que, a través de la información que recibe de los satélites de la NASA y del CLIMATE INSTITUTE, nos permite observar como se desarrollan los fenómenos meteorológicos, ambientales y naturales en el mundo.

En GRUMA, hemos sido fieles a una larga tradición de Responsabilidad Social y de Sustentabilidad. Es por ello que decidimos celebrar nuestro Aniversario y el Día Internacional del Medio Ambiente apoyando un Proyecto Educativo Enfocado a temas climáticos y ambientales.

En GRUMA desde hace 65 años todas nuestras plantas operan con sistemas amigables con el medioambiente, y año con año mejoramos en busca de heredar a las futuras generaciones un mejor planeta.

Las tecnologías desarrolladas por GRUMA para producir harina de maíz permiten importantes ahorros de agua, gas, energía eléctrica y menos emisiones de efecto invernadero a la atmósfera así como menores descargas de aguas residuales y desechos sólidos al drenaje.

A partir de diciembre de 2012 en que tuve el privilegio de ocupar la Presidencia y Dirección General de GRUMA, iniciamos una nueva estrategia que afortunadamente - y con el apoyo de mi equipo- ha dado buenos resultados, los cuales demuestran que somos una empresa de clase mundial.

Ahora enfrentamos el futuro con una plataforma para seguir desarrollando y consolidando nuestra presencia en los mercados donde participamos, así como emprender nuevos proyectos y nuevos retos.

Señoras y señores:

Con el gran equipo de trabajo que hoy me acompaña, seguiremos consolidando a GRUMA como la Empresa Mexicana que Nutre el Corazón de México y el Mundo.

Asimismo, continuaremos aportando nuestro granito de harina para apoyar la investigación científica y tecnológica en beneficio de nuestro planeta, como lo hemos venido haciendo desde hace 65 años.

Muchas gracias por acompañarnos y felicidades.

